



Europa Occidental, Carnival Miracle

MT-60970

Desde:

\$690.00 USD + \$484.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	MAYO, 20. 2027	20-05-2027

DESTINOS: Lisboa, Oporto, Vigo, La Coruña, Bilbao, Le Havre, Zeebrugge, Dover



Whatsapp: 462 474 6300

Itinerario

**** CARNIVAL MIRACLE ****

Carnival Miracle cuenta con espacios a bordo inspirados en elementos fantásticos. Asista a un espectáculo en el Phantom Lounge, tome una copa en el Odyssey Bar, sumérjase en una canción en el Sam's Piano Bar o baile en el Laboratorio del Dr. Frankenstein. Los restaurantes incluyen el formal Bacchus Dining Room, el Nick and Nora's Steakhouse y el Horatio's Restaurant, un restaurante informal cuyo nombre y temática náutica se inspiran en una novela de C. S. Forester. El Alchemy Bar convierte las bebidas en arte y el relajado RedFrog Pub irradia el Caribe. La diversión bajo el sol le espera afuera, ya sea que desee deslizarse por el tobogán acuático Twister o simplemente broncearse. Niños y adultos también tienen sus propios espacios privados, con el Club Ocean y el Serenity Retreat, respectivamente. Carnival ofrece camarotes más amplios que la mayoría de las

demás líneas de cruceros y la mayoría de las habitaciones en Carnival Miracle ofrecen vistas al mar.

MAYO 20 LISBOA - PORTUGAL

Plazas y bulevares clásicos, así como extravagantes castillos y catedrales, ofrecen impresionantes fotografías en esta majestuosa ciudad portuguesa a orillas del río Tajo. Los turistas pueden disfrutar de las vistas desde el Castillo de San Jorge o desde uno de sus numerosos miradores. Las excursiones suelen incluir el monumento al Príncipe Enrique el Navegante, una visita al antiguo barrio de Alfama, una parada en el Palacio Nacional de Sintra y el Palacio Real de Queluz, y una cata de vino de Oporto.

MAYO 21 OPORTO (LEIXOES)- PORTUGAL

Oporto es la segunda ciudad más grande de Portugal después de Lisboa. También llamada Porto, su nombre abreviado evoca fácilmente su producto más famoso: el vino de Oporto. Puede degustar una de las cientos de variedades del famoso vino de Oporto en Solar do Vinho do Porto o en las bodegas de Vila Nova de Gaia.

MAYO 22 VIGO - ESPAÑA

Vigo es uno de los principales núcleos urbanos de Galicia, situado en el extremo noroeste de la Península Ibérica. Su accidentado litoral alberga ochocientas playas de arena blanca, ¡que a veces alcanzan hasta los pinos! Apenas hay zonas llanas en su accidentado paisaje, pero sus colinas y montañas ofrecen numerosos rincones agradables y parques naturales.

MAYO 23 LA CORUÑA - ESPAÑA

La Coruña es la ciudad más grande de Galicia, España, y uno de los puertos más activos del país. La mayoría de las atracciones de la ciudad se pueden recorrer fácilmente a pie, incluyendo las principales zonas comerciales de Calles Real, San Andrés y Canzones. La costa gallega es famosa por sus platos de pescado fresco.

MAYO 24 BILBAO - ESPAÑA

El centro cultural del País Vasco está rodeado de montañas y atravesado por el río Nervión. Una de sus principales atracciones es el Museo Guggenheim, que alberga obras de los artistas más

populares del siglo XX. El Casco Viejo ha sido declarado Conjunto Histórico Artístico y alberga las tiendas, tabernas y restaurantes más populares de la ciudad.

MAYO 25 LE VERDON - FRANCIA

En la punta del estuario de la Gironda, en Point de Grave, se encuentra el puerto de Le Verdon. Con su suelo fértil y sus excelentes condiciones climáticas, este pueblo forma parte de una región que produce algunos de los mejores vinos del mundo, con variedades como el Cabernet Sauvignon y el Merlot. Los visitantes pueden disfrutar de excursiones a la playa o caminatas por el bosque mientras exploran la zona. Recorran los museos y admiren la hermosa arquitectura que rodea el pueblo. Le Verdon sirve de puerta de entrada a muchos otros destinos de la región, por lo que los viajeros pueden hacer una excursión de un día para degustar cosechas locales, visitar bodegas o disfrutar del resort de Soulac. Si desean alojarse en el pueblo, una visita al Fuerte de Verdon o al Faro de Cordouan es imprescindible.

MAYO 26 ALTAMAR

A bordo del Carnival Miracle encontrarás una experiencia vibrante y llena de entretenimiento, donde las tardes y noches se transforman en momentos memorables con espectáculos estilo Broadway en el enorme teatro a bordo, actuaciones en vivo, comedia en The Punchliner Comedy Club y eventos interactivos como batallas de lip-sync que reúnen a todos los pasajeros en un ambiente divertido y animado. Además, el barco ofrece múltiples bares y lounges con distintos estilos desde música en vivo y coctelería creativa hasta espacios más tranquilos para conversar garantizando que siempre encuentres el lugar perfecto para relajarte o socializar entre las actividades del día.

MAYO 27 PARÍS (LE HAVRE) - FRANCIA

Le Havre es la puerta de entrada a París y Normandía. La mayoría de los excursionistas se apuntan a una excursión a las playas normandas. Un recorrido por Normandía ofrece una mirada al pasado con visitas a los históricos lugares del desembarco del Día D y al Museo del Desembarco. Quienes viajan a París pueden disfrutar de una serie de tours que destacan los monumentos mundialmente famosos de la ciudad. Desde este puerto también se ofrecen excursiones más cortas al pueblo pesquero de Honfleur y al balneario de Deauville.

MAYO 28 ZEEBRUGGE (BRUSSELS)- BÉLGICA

Zeebrugge se encuentra en la costa del Mar del Norte y es el punto de partida de excursiones a Brujas, Gante y Bruselas. Se encuentra a 30 minutos en coche o a 10 minutos en tren de Brujas. Zeebrugge también es conocida como la capital pesquera de Bélgica, con una tradición marítima importante y uno de los mercados mayoristas de pescado más grandes de Europa. Eso convierte la gastronomía local en una experiencia atractiva para quienes aman los mariscos frescos.

MAYO 29 DOVER (LONDRES) - INGLATERRA

Dover sirve de puerto a Londres, que se encuentra a unos 128 kilómetros al oeste. Dover alberga los famosos Acantilados Blancos de Dover, un símbolo histórico del orgullo británico. Los visitantes también pueden contemplar castillos de cuento de hadas e imponentes fortalezas junto al mar, explorar una casa romana o contemplar un auténtico barco de la Edad de Bronce en una galería de alta tecnología.

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios

Incluye:

09 noches de crucero
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.
Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).
Paquete de servicios Wi-fi.
Propinas (pre-pago).
Excusiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-16 04:01:26.**